

Das Nordstadt-Team im Jobcenter

Wer? Wie? Was?

Der Nordstädter berichtete in seiner Dezember-Ausgabe über die einmal pro Woche jeweils donnerstags stattfindende Präsenzberatung des Jobcenter Hildesheim im sozialen Kaufhaus AWO-BAZARO im Cheruskerring.

An wen können sich aber die in der Nordstadt wohnenden Menschen außerhalb der Präsenzberatung wenden, wenn es um Fragen rund um das Jobcenter geht? Wer ist dort für die Nordstadt ansprechbar? Ein Team um den Teamleiter Christian Kallai kümmert sich im Jobcenter-Gebäude Am Marienfriedhof 53 um die Anliegen, Sorgen und Nöte der leistungsbeziehenden Kundinnen und Kunden des Jobcenters. Wenn man genau wissen will, welche Beratungsfachkraft angesprochen werden kann, schaut man auf



die sogenannte Bedarfsgemeinschaftsnummer (BG-Nummer). Sie lautet z.B. 24402//00012345. Die letzten beiden Ziffern, in diesem Fall die 45, sind maßgeblich. Anhand der folgenden Über-

Ansprechpartner/-in	BG-Endziffern	Durchwahl
Herr Abdellatif*	01 - 08, 33	05121/ 969-698
Frau Cramm	09 - 11, 13 - 19, 30	807
Herr Greinz	20 - 26, 28, 65	965
Herr Kallai Teamleiter		969
Frau Müller	34, 37 - 42	332
Herr Oppermann		
Stellvertretender Teamleiter		687
Herr Peschel	48 - 57	766
Herr Plumeyer	43 - 47, 60 - 61	505
Frau Roß-Everling	66 - 74	119
Frau Ruske	12, 27, 32, 35, 58 - 59, 62, 64	229
Herr Schenkemeyer	29, 75-83	128
Frau Schmitz	31, 84 - 92	235
Frau Weiterer*	00, 36, 63, 93 - 99	170
*) spricht Arabisch		

sicht findet man die entsprechenden Telefonnummern schnell heraus.

Die Beratungsfachkräfte kümmern sich um alle Fragen rund um die Themen Bewerbung, Arbeit, Ausbildung und Qualifizierung, außerdem um Einzel- und Gruppenangebote, Sprachförderung, Arbeitsgelegenheiten (sog. „1-€-Jobs“) und Zusatzangebote wie z.B. Sucht- und Schuldnerberatung.

Persönliche Beratungen sind neben einem Termin im Jobcenter und bei

AWO-BAZARO auch im Elternzentrum Ponto in der Peiner Straße 4 möglich. Bei Ponto finden die Beratungen jeweils donnerstags von 10:00 – 12:00 Uhr statt. Außerdem gibt es noch die Möglichkeit des „Walk & Talk“, einem persönlichen Termin, bei dem sich Kunde und Beratungsfachkraft unter freiem Himmel in der Nordstadt treffen und dabei alle Anliegen und Neuigkeiten besprechen. Das Nordstadt-Team des Jobcenters freut sich über jeden Kundenkontakt.